

Fecha 04.04.2009	Sección Nacional	Página 2pp
----------------------------	----------------------------	----------------------

abajo



MARCELO EBRARD

En esta temporada de estiaje, el Jefe de Gobierno anunció que el próximo fin de semana se reducirá el suministro de agua en 100% y, al mismo tiempo defendió el uso para las albercas en sus playas y pista de hielo. Dice: no consumen mucha porque se recicla. El asunto no es el gasto alto o bajo para la diversión, sino tener sensibilidad con aquellos ciudadanos que durante años no han recibido el líquido en su casa, como los iztapatenses que hacen un *vía crucis* permanente para obtenerla.

